Phase

in heiße

Vereinswettbewerb geht

ACHRICHTEN

lizei stellt 200 Gramm

urchsuchungsbeschluss beim ständigen Gericht erwirkt. der Wohnung stießen sie auf lapp 200 Gramm Marihua-im Wert von rund 1800 Euro. Ich Teile einer Cannabisid Dürrheim (sk) Bei der urchsuchung einer Wohnung einem Bad Dürrheimer Orts-I am Mittwoch hat die Polizei und 27 Jahren Drogen und und 27 Jahren Drogen und tbehör beschlagnahmt. Die änner waren, wie die Staats-waltschaft Konstanz und das mittlungsgruppe Rausch-t aus Villingen hatten einen richsuchungsbeschluss beim ichtanlage und Verpackungs-aterial für Drogen kamen tage. Gegen beide Verdächti-

andel mit Rauschgift.

korpion ruft Polizei und errettung auf den Plan

corpion handeln, der zwar ftig ist, aber ein Stich ledig-ch zu einer Reaktion ähnlich nes Bienenstichs führt. Wie ottweil-Göllsdorf (sk) Einen cht alltäglichen Einsatz gab für die Polizei am Donners-gabend in der Klosterstraeamten nicht klar war, wie fährlich das schwarzgrauge-reifte Tier war, forderten sie ie Tierrettung an. Diese ent-

uto mitgeschleift au von eigenem

ussteigen rückwärts in Be-egung setzte, verfing sich die eu mit dem Fuß im Radkas-n und wurde fast 30 Meter bis Ir Einmündung in die Bun-ssstraße 294 mitgeschleift. chiltach (sk) Wie die Polizei nitteilt, hat eine 46-Jährige am onnerstag gegen 11 Uhr beim arken ihres Mercedes in der n Hans-Grohe-Straße ver-n, die Handbremse anzu-n. Als sich das Auto beim

- serabstimmung qualifiziert 30 Vereinsprojekte für Le-
 - 185 Vereinsprojekte
- zusätzlich tolle Geldpreise wurden eingereicht Eine Jury vergibt



VON NORBERT TRIPPL norbert.trippl@suedkurier.de

Schwarzwald-Baar – Der große Vereinswettbewerb von SUDKURIER und Sparkasse Schwarzwald-Baar geht in die entscheidende Phase. 100 000 Euro erden an Preisgeldern ausgeschüttet. ie Leser entscheiden, welche Vereine

die Gewinner sind.

Das Vereinsleben der Region ist klar auf Durchstarten programmiert, Nach zweieinhalb Jahren des Ringens mit Schutzmaßnahmen vor Corona-Ansteckungen pulsiert wieder das bunte Leben in den Proberäumen, auf den Sportplätzen und in den Turnhallen. Deshalb kann es nun auch wieder einen Vereinswettbewerb von SÜDKURIER und Sparasse geben.

Die besondere Bedeutung

Mehr denn je stehen die übergeordneten Ziele der Initiative im Blickpunkt: Das Medienhaus und das Kreditinsti-



h mit besonderen digitalen Kenntnis-n und Ausrüstung wertvolle Stützen den Clubs wurden, haben daran mitnun neue und bereits gestartete, onders nachhaltige Vereinsprojekte Das Ehrenamt, viele Helfer, die plötzlich mit besond

ptember, startet isentations-Stafon täglich drei Vereinsprojekten in ser Ausgabe. Zum 24. September gibt

worden sind, über energiesparendes Flutlicht, bis zu Aktivitäten für den Ver-einsnachwuchs oder auch das Kreieren

am 24. September dazu in der SÜDKU. RIER-Printausgabe der Coupon, der zur Stimmabgabe berechtigt. Gewerter werden ausschließlich die originaler originalen

siebten Vereinswett-hewerb der beiden

ne große Tei

Stimmzettel. Kopien werden von den Veranstaltern aussortiert und sind damit sinnlos. Die Leserabstimmung ist mit sinnlos. Die Leserabstimmung ist mit insgesamt 60 000 Euro dotiert.

Der Jurypreis: Es sind zusätzlich 40 000 Euro ausgelobt. Eine hochkarätig besetzte Jury vergibt ihre Preise zusätzlich zur Leserabstimmung. Die Jury kann dabei aus allen Einreichungen zum Wettbewerb auswählen.

Wie werden die Sieger informiert? Alle Gewinner, sowohl die der Leserabstimmung als auch die des Jurypreises, werden bei einer großen und gemeinsamen den bei einer großen und gemeinsamen Abschlussveranstaltung in der Villinger Tonhalle bekannt gegeben und ausge-zeichnet. Diese Veranstaltung findet am Montag, 14. November, statt. An diesem Abend wird sowohl die Platzierung der ei

wollen mit dieser großen gemeinsamen Aktion die vielfältig verdienstvollen Leistungen des Ehrenamts herausheben und durchaus auch sehr bewusst in Zeiten knapper werdender Kassenlagen stärken. Ein Zusatzeffekt des Wettbewerbs soll zudem die in dieser Zeitung erscheinende Präsentation von Verein und Projekt sein. Leser stimmen ab: SÜDKURIER-Leser können ab dem 24. September online abstimmen. Außerdem erscheint Stalter und andere Unternehmen sind nach zweieinhalb schwierigen Corona-Jahren mit viel Elan durchgestartet. Auch die Vereine haben ihr Clubleben wieder intensiviert und zu weiten Teilen normalisieren können. Über dem Motiv des Durchstartens steht als Leitgedanke dieser Satz: "Wir für die Region". Das Medienhaus SÜDKURIER und die Sparkasse Schwarzwald-Baar Zusätzlich zur Leserabstimmung tagt-eine hochkarätig besetzte Jury. Diese vergibt dann ihrerseits weitere stattli-che Geldpreise und bewertet dabei die Projekte aller 185 Einreichungen der Sagenhafte 185 Vereine haben zum Sagenhafte 185 Vereine haben zum Vereinswettbewerb 2022 eine Projekt-beschreibung eingereicht. Das ist die dritthöchste Teilnehmerzahl im nun-mehr siebten Vereinswettbewerb von SÜDKURIER und Sparkasse. Die besonders nachhaltig wirkenden Projekte reichen von aufwendigen Maßnahmen an den Clubhäusern, die jetzt wieder wichtige Treffpunkte gemung insgesamt landet – und damit auch, wie hoch das Preisgeld im Ein-Leser votieren, Jury tagt es deshalb un-übersehbar. Und: Die meisten Ver-eine sind mit rie-sigem Aufwand und enormen Umie Region, heißt s deshalb unorganisationen ge-meinsam durch die Viruskrise gekom-

Über diese 30 Vereine entscheiden die Leser in der Abstimmung 7. VS-Förderkreis Uhrenmuseum 8. Förderverein Feuerwehr Schonach 9. Geschichts- und Heimatverein Vil-

Folgende Vereine schaffen es mit ihrer Projektbeschreibung in die Endrunde: 1. Die Bläserjugend Hammereisen-

- Der CVJM Schwenningen
 - Das Rote Kreuz VS Rettungshundestaffel VS
- FC Gutmadingen FC Pfaffenweiler
- lingen 10. Villinger Hexenzunft 11. Tierschutzverein VS 12. Katzenmusik Villingen 13. Kinderfeuerwehr Fützen 14. KSV Vöhrenbach

Stadt- und Kurkapelle Triberg

der Schwarzwaldbahn hält an Krise

schen Hausach und St. Georgen können nicht behoben werden. Es bleibt beim Zweistundentakt. Die Probleme an der Strecke zwi-

VON GERHARD HAUSER

Schwarzwald-Baar – Mit dem Schulbe-ginn sollte die Schwarzwaldbahn am Montag, 12. September, zwischen Of-

einer neuen Fasnetfigur. So ist der Ablauf es dann noch einmal einen Kurzüber-blick über die vorgestellten Aktionen sowie den Stimmcoupon für die Leser-schaft der Tageszeitung. Außerdem ist im Onlineportal dieses Medienhauses dann eine digitale Abstimmung mög-lich. Die Leser entscheiden, welcher Verein auf welchem Platz der Abstim-

ningen
25. Technisches Hilfswerk VS
26. Theater am Turm VS
27. Trachtenverein Triberg
28. TuS Bräunlingen
29. Hundefreunde Donaueschingen
30. VfL Riedböhringen der Doppelstockwagen einen erhöhten g Verschleiß auf. Seit Ende August müssen Bahnkunden zwischen Hausach und St. Georgen nicht mehr auf Busse ausweichen. Die Schwarzwaldbahn ist wieder durchgängig unterwegs. Doch sie fährt nur alle zwei Stunden – und 15. Fürstenberger Musikkapelle
16. Schwenninger Narrenzunft
17. Radsportverein Mönchweiler
18. Radsportverein St. Georgen
19. Schlierbachnarren Schabenhausen
20. Bad Dürrheimer Schützengesellschaft
21. Brigachtaler Seniorenverein
22. SSC Donaueschingen

gen und setze die Untersuchungen zur erhöhten Abnutzung an Rädern unver-mindert mit Hochdruck fort.

Ersatzbus für Schüler

Im Kreis gibt es einen wichtigen ckenabschnitt, erläutert eine Basprecherin, der von der Maßna Bei den Messungen der Fahrzeuge wird teilweise noch eine erhöhte Abnut-

